

Prix IUMG «Jean-Paul Studer»

Pour la deuxième fois, l'IUMG et la Faculté de biologie et de médecine de Lausanne décernent le prix IUMG «Jean-Paul Studer» à un médecin ou futur médecin dont l'engagement, l'action ou l'ouvrage fait grandir l'humanité de la médecine de famille.

Jean-Paul était un médecin de famille humaniste et engagé. Il a donné beaucoup de lui-même pour révéler la parole de l'être souffrant, aussi bien dans sa pratique qu'au travers de ses écrits, de l'enseignement et du partage avec ses pairs. Il laisse un message (un regard) de tendresse envers le patient et un exemple pour les futurs médecins de famille.

Montant du prix: 2000 CHF

Le Prix est décerné par une commission «ad hoc», composé de représentants de l'IUMG, de la faculté et des étudiants. Les propositions de candidature peuvent être envoyées au président de la commission, Prof. Th. Bischoff, jusqu'au 3 mars 2014.

Prof Th. Bischoff, IUMG-PMU
Rue du Bugnon 44, 1011 Lausanne
thomas.bischoff[at]hospvd.ch

IUMG Institut Universitaire de Médecine Générale
Faculté de Biologie et de Médecine
Université de Lausanne